



www.mg.co.id

Jota Siap Bersaing di Liverpool

LIVERPOOL (IM) – Para penyerang Liverpool tampil menjanjikan sepanjang pramusim. Diogo Jota pun menyambut persaingan itu pada musim 2023/2024. The Reds memainkan lima laga pramusim dengan hasil tiga kemenangan, sekali seri, dan cuma sekali kalah. Sebanyak 18 gol terlahir meskipun kebobolan 10 kali.

Jota ikut menyumbang empat gol dan dua assist. Termasuk satu gol ke gawang klub Jerman, Darmstadt pada pertandingan uji coba terakhir Liverpool sebelum membuka Liga Inggris musim baru.

Situasi ini akan membuat Manajer Liverpool Juergen Klopp harus berputar otak dalam menentukan pemain di lini depan. Jota mengatakan, situasi ini akan menguntungkan Liverpool karena opsi lini serang yang melimpah dibutuhkan dalam kompetisi yang panjang.

“Saya rasa di dalam persaingan itu selalu bagus, memaksa diri sendiri sampai batas dan itu bagus untuk

kami karena kami punya banyak opsi. Kami memiliki banyak pertandingan dan kami akan membutuhkan setiap pemain, jadi sangat membantu karena kami bisa seperti itu,” kata Jota kepada laman resmi klub.

Jota dan kolega langsung menghadapi pertandingan pembuka yang menantang karena bertandang ke markas Chelsea pada Minggu (13/8) malam WIB. Kedua tim bermain imbang dalam empat duel terakhir di Premier League.

“Kami merasa ingin menunjukkan sesuatu yang berbeda dari musim lalu. Mereka memiliki pelatih baru sehingga mereka akan memulai dari awal dan mereka bisa berbahaya. Kami selalu tahu bahwa bermain di Stamford Bridge sama sekali tidak mudah, jadi ini akan menjadi awal (musim) Premier League yang bagus,” tandas Jota.

• vit



DIOGO JOTA
Pemain Liverpool

Performa Yamal Tuai Pujian

BARCELONA (IM) - Barcelona punya pemain muda potensial didikan akademi La Masia. Dia adalah Lamine Yamal yang tampil mengesankan saat Barcelona menjamu Tottenham Hotspur di Joan Gamper Trophy.

Pada laga yang berlangsung di Estadi Olimpic Lluis Companys, Rabu (9/8) dinihari WIB itu, kejar-kejaran gol terjadi sepanjang 2x45 menit. Barcelona berhasil menuntaskan pertandingan dengan skor meyakinkan 4-2.

Empat gol Barcelona diciptakan Robert Lewandowski, Ferran Torres, Ansu Fati, dan Abde Ezzalzouli. Tottenham hanya bisa membalas lewat brace Oliver Skipp.

Barcelona turut menjajal beberapa pemain muda dalam laga kontra Tottenham. Salah satu yang menjadi sorotan adalah Lamine Yamal, wonderkid berusia 16 tahun.

Turun sebagai pemain pengganti di menit ke-80,

Yamal langsung menciptakan assist untuk gol Ansu Fati. Dia juga ikut terlibat dalam proses gol ketiga dan keempat Barcelona ke gawang Tottenham.

Para penggemar amat mengapresiasi performa Yamal di lapangan. Lamine Yamal menjadi trending dunia selepas pertandingan itu.

Pujian kepada Yamal turut diberikan pelatih Barcelona, Xavi Hernandez. Dia mengakui pemain keturunan Maroko ini sebagai bakat potensial buat timnya. “Para pemain yang tampil bermain sangat bagus. Mereka mencetak gol. Lamine adalah bakat, dia baru berusia 16 tahun. Dia luar biasa. Para pemain yang tampil di babak kedua melakukannya dengan sangat baik,” kata Xavi, dilansir dari Marca.

Yamal sudah bergabung ke Barcelona sejak masih anak-anak pada 2014. Dia berkembang di La Masia hingga akhirnya dipanggil membela tim senior. • vdp



LAMINE YAMAL
Pemain Barcelona



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Spurs Uji Kesabaran Bayern Terkait Kane

Bayern Munich dikabarkan berharap Harry Kane bisa tampil di Piala Super Jerman menghadapi RB Leipzig akhir pekan ini. Sementara di periode yang sama, Liga Inggris musim ini akan dimulai.

LONDON (IM) – Bayern Munich belum mengangakat bendera putih tanda menyerah dalam perburuan Harry Kane meski proposal terbaru mereka ditolak Tottenham Hotspur. The Lilywhites sedang menguji keseriusan juara bertahan Bundesliga tersebut untuk mendapatkan sang pemain.

Dilaporkan Sky Sports, kedua pihak belum mundur dari negosiasi ini. Bayern merasa tawaran senilai lebih dari 100 juta Euro sudah termasuk add-ons merupakan angka yang pas untuk striker yang kontraknya akan habis tahun depan.

Penawaran yang disebut ‘terakhir’ oleh Bayern diyakini hanyalah taktik untuk mendesak Tottenham. Tetap

Chairman Spurs, Daniel Levy juga dikenal alot dalam bernegosiasi.

Klub asal London utara itu bahkan tak menjawab tawaran itu sesuai tenggat waktu yang diberikan Bayern. Mereka diyakini masih bersedia menjual, namun ingin menekan Die Roten untuk menaikkan harga. Situasinya pun pas.

Kane ingin segera menuntaskan saga transfer ini, terlepas ia akan bertahan atau tidak. Ia pun sudah menunjukkan itikad baik dengan ikut pramusim dan tampil di sejumlah laga uji coba dengan sepuh hati.

Bayern sebenarnya ingin segera memboyong Kane agar ia bisa tampil di Piala Super Jerman menghadapi

RB Leipzig akhir pekan ini. Sementara di periode yang sama, Liga Inggris musim akan dimulai.

Harry Kane sendiri jengah juga dengan saga transfernya. Ia bahkan balik mengultimat Bayern Munich untuk segera menebusnya. Diktuip Daily Mail, tenggatnya adalah pekan ini karena Tottenham akan melakoni laga perdana Liga Inggris 2023/2024 kontra Brentford.

Jika tidak tercapai, maka Kane akan memilih tetap bersama Tottenham hingga musim ini berakhir. Kane tidak ingin pindah ketika musim sudah berjalan karena hanya akan merugikan Tottenham.

Sebab Kane ingin meninggalkan Tottenham Hotspur baik-baik, mengingat dia berstatus sebagai top scorer sepanjang masa klub dan merupakan didikan asli akademi. Sebagai konsekuensi proses negosiasi yang berjalan, Kane tidak masuk skuad Tottenham yang melakoni laga Joan Gamper Trophy kontra Barcelona Selasa

malam waktu setempat.

Lalu pertanyaannya, apakah penolakan Spurs terkait angka yang disiapkan Bayern terbilang masuk akal?

Eks pemain timnas Inggris Paul Merson menyebut gila kepada Tottenham kalau terus ngotot menolak proposal dari raksasa Jerman itu. Ia mengatakan Spurs harus mulai memikirkan risiko besar kehilangan Kane dengan cuma-cuma di akhir musim jika tetap ngotot.

“Tottenham tak bisa menolak uang ini dengan setahun tersisa dalam kontraknya, kalau mereka berpikir dia akan pergi cuma-cuma di akhir kontraknya. Anda tak punya pilihan, pastinya mereka tak bisa melepasnya cuma-cuma musim depan. Siapa pun Anda dan di era ini, dan saya tahu memang ada banyak uang berputar di Premier League, tapi Anda gila kalau menolak tawaran itu,” tulis Merson dalam kolom di Sky Sports.

Menurut Merson, walaupun bukan muda lagi, Kane tetap mempunyai performa yang bagus. “Ya, dia memang

30 tahun tapi saya tak terlalu mengkhawatirkan itu. Cara dia bermain, saya rasa dia bisa dengan mudah bermain sampai 35 atau 36 tahun. Dia tak bergantung pada kecepatan, kecerdasannya sama bagusnya dengan siapapun,” kata legenda Arsenal yang kini jadi komentator tersebut.

Spurs sebenarnya menghadapi pilihan sulit, menerima tawaran tersebut atau kehilangan Kane cuma-cuma di akhir musim. Namun satu hal yang juga akan menjadi kenyataan berat buat Spurs adalah kehidupan tanpa gol Kane. Mereka diperkirakan bakal jadi tim papan bawah tanpa sang penyerang yang mencetak 280 dari 435 penampilan itu.

“Kane mencetak 30 gol musim lalu dan Spurs finis tak cukup dekat dengan empat besar. Anda pasti merasa kasihan dengan Ange Postecoglou, tapi kita bicara soal tim yang mungkin masuk ke empat besar kalau dia (Kane) bertahan, lalu tim yang mungkin tidak finis di 10 besar kalau dia pergi,” tandas Merson. • vit

Ruediger Bidik Trofi Liga Champions

MADRID (IM) - Antonio Ruediger belum puas dengan gelar Liga Champions dengan Real Madrid. Jika tidak memenangkannya, rasanya seperti sebuah kegagalan. Dia sudah berusia 30 tahun, berada di puncak karier dan sangat lapar untuk memenangi gelar-gelar.

Bek tengah asal Jerman itu pernah menikmati manisnya menjadi juara Liga Champions di musim 2020/2021. Setelah menghabiskan satu musim berikutnya di London Barat, Ruediger kemudian menyeberang ke Madrid secara gratis.

Langkah Los Blancos hanya sampai semifinal di musim pertama Ruediger. Madrid mesti mengakui keunggulan Manchester City dengan agregat 1-5, yang kemudian tampil sebagai juara di akhir turnamen.

Misi Real Madrid untuk merebut gelar Liga Champions akan dimulai lagi pada 2023/2024. Ruediger bertekad menambah koleksi medali juaranya. “Saya tidak merasa bahwa sudah memenangi segalanya, terus terang saja. Salah

satu target besar saya adalah memenangi Liga Champions dengan Real Madrid. Jika tidak memenangkannya, rasanya seperti sebuah kegagalan. Saya sudah berusia 30 tahun, berada di puncak karier dan sangat lapar untuk memenangi gelar-gelar.” kata Ruediger dikutip Mundo Deportivo.

Mantan pemain AS Roma ini pun menatap musim keduanya di Madrid. Ruediger sudah nyetel dengan sepakbola Spanyol. “Sepakbola Spanyol itu sangat mengandalkan teknik. Ada banyak pemain yang sangat bagus. Semua tim berusaha memainkan sepakbola dan inilah yang sangat kusukai. Tidak ada pemain yang ditinggalkan dan

banyak tendangan jarak jauh. Permainannya juga sangat intens, ini adalah sepakbola level tinggi,” tutur Ruediger.

Ruediger sendiri menerima banyak pujian setelah sukses mengantongi Erling Haaland di musim lalu. Performa cemerlang Ruediger itu sekaligus menjawab keraguan. Ruediger membatasi pergerakan bomber muda Norwegia itu sehingga tak berikutnya Ruediger akhirnya Madrid tetap kalah.

• vdp



ANTONIO RUEDIGER
Pemain Real Madrid

Inter Ikut Mengincar Balogun

MILAN (IM) - Inter Milan santer dikaitkan dengan Folarin Balogun. Direktur Olahraga Inter Piero Ausilio angkat bicara terkait striker milik Arsenal tersebut.

Sebagaimana diketahui lini depan menjadi sektor yang harus diperkuat Inter. Hal tersebut seiring kepergian Edin Dzeko ke Fenerbahce.

Inter sebetulnya mau berusaha lanjut dengan Romelu Lukaku dan sedang berusaha mendapatkannya dari Chelsea. Namun, La Benamata marah karena sang striker diam-diam melakukan negosiasi dengan Juventus.

Inter pun harus mencari striker lain. “Kami sedang mencari seseorang yang bisa mencetak gol. Dia adalah salah satu peluang, tapi bukan satu-satunya yang kami pantau,” kata Ausilio kepada Sport Mediaset.

Striker berusia 22 tahun itu tampil bagus selama di Reims pada musim 2022/2023.

Dia mampu mengemas 21 gol dari 37 laga di Ligue 1 Prancis.

Catatan tersebut masih belum membuat manajer Arsenal, Mikel Arteta, tergoda untuk memprioritaskannya ke tim utama dan Balogun mau tak mau harus kembali mencari klub.

Hanya saja Inter harus siap merogoh kocek dalam-dalam. Sebab, Arsenal baru melepas Balogun jika ada tawaran 50 juta Euro. The Athletic pernah mengabarkan bahwa Arsenal menolak tawaran AS Monaco.

Memang tidak disebutkan berapa besaran pasti tawaran Monaco, namun diperkirakan sama dengan yang akan diajukan Inter di angka 35 juta Euro - 40 juta Euro. • vit



FOLARIN BALOGUN
Pemain Arsenal

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com